

XV Congreso del Frente POLISARIO, Congreso Mártir Mohamed Abdelaziz

¡NUNCA CAMINAREIS SOLOS!

Desde la **Coordinadora Estatal de Asociaciones Solidarias con el Sahara, CEAS Sahara**, queremos reiterar nuestro apoyo al Frente POLISARIO y al propio Pueblo Saharaui, haciéndoos llegar, ALTO Y CLARO, un mensaje que forma parte ya de nuestra esencia más profunda: **¡NUNCA CAMINAREIS SOLOS!**

El Frente POLISARIO, y el Pueblo Saharaui, tendrán siempre miles y miles de corazones a su lado, miles y miles de personas que desde todos los rincones del Estado Español nos levantamos cada día con el firme compromiso de seguir avanzando juntos, de seguir trabajando y acompañando la lucha de un pueblo hermano; de la mano de las diferentes Delegaciones Saharauis extendidas por todo el territorio, y también de todas nuestras Asociaciones de Amistad y Solidaridad creadas para hacer esta lucha más eficaz y coordinada.

La vileza con la que actúan diferentes fuerzas políticas españolas cuando dan la espalda a los deseos de una gran mayoría de la sociedad no puede ocultar, de ninguna forma, el cariño y la ternura que sentimos miles de mujeres, hombres y niños hacia un pueblo que nos muestra cada día su determinación por conseguir el respeto de todos sus derechos fundamentales.

Tras el fallecimiento, el pasado 31 de mayo, de **Mohamed Abdelaziz**, Secretario General del *Frente POLISARIO* (reconocido por Naciones Unidas como representante único y legítimo del Pueblo Saharaui) y Presidente electo de la RASD, *República Árabe Saharaui Democrática* (país reconocido por 85 países y miembro fundador de la Unión Africana) corresponde ahora a la elección de un nuevo Secretario General y Presidente que al igual que hizo nuestro inolvidable Abdelaziz sepa guiar y acompañar la lucha de este pueblo hermano por recuperar lo que es suyo: la **LIBERTAD**.

Frente a este inesperado fallecimiento, que nos deja a todas y todos una huella de admiración ante la herencia de un gran líder, **la respuesta del Frente POLISARIO es clara, contundente, colectiva y organizada**: el Pueblo Saharaui jamás renunciara a sus legítimos derechos y no cesara en la lucha hasta conseguir la independencia y la construcción de un Estado democrático en todo su territorio, una vez expulsado el ocupante, y mientras se denuncian las oscuras maniobras de quienes, desde la comodidad de sus poltronas, amparan y protegen esta violación de la legalidad internacional.

Recibid en este momento un abrazo colectivo y la renovación de nuestro compromiso: en todos los rincones de nuestro país hay gente digna y consciente de la deuda histórica que tenemos, que resiste contra la

voluntad de imponer pretendidas salidas que no reconocen vuestro legítimo derecho a la Autodeterminación e independencia, y que **JAMÁS** olvidará la historia de explotaciones, asesinatos, despojos, detenciones, torturas y olvidos que cometidos contra el Pueblo Saharaui algunos quieren ocultar y silenciar.

Ahora es el momento de mantener firmes las palabras y ejemplos que nos dejaron Abdelaziz y tantos otros compañeros y compañeras que nos han dejado su gran legado: no rendirse, nunca darse por vencido y no claudicar ante otras conspiraciones que puedan venir en el futuro.

Aquí en el Sahara, y también desde el Estado Español, no tenemos otro camino más que unirnos y organizarnos para luchar y defender los derechos del Pueblo Saharaui. Un nuevo Gobierno en España debe intervenir de forma activa en defensa de una solución justa y definitiva que reconozca los derechos del Pueblo saharauí, y asumir así la responsabilidad que, tarde o temprano, tendrá que hacer efectiva el Estado español como potencia administradora de *Iure*, tal y como sigue figurando en Naciones Unidas.

VIVA EL FRENTE POLISARIO

VIVA LA LUCHA DEL PUEBLO SAHARAUI

Pepe Taboada

Presidente de CEAS Sahara

Coordinadora Estatal de Asociaciones Solidarias con el Sahara